

Outdoor Heimabend zum Georgstag

Den heurigen Georgstag für unsere Gilde organisierten Hans und Fritz am 25.4. im Pfadfindermuseum. Nach Einblicken in das Leben des hl. Georg und gemeinsamen Singen wurden wir mit Schweinsbraten und Knödel verwöhnt. Danach erhielten wir vom



Museumsteam dankenswerter Weise eine ausgezeichnete Führung durch die Sonderausstellung „Jamboree – Lebenstraum(a)?“ und wir durften auch abschließend Einsicht in den Archivordner unserer Gilde im Institut für Pfadfindergeschichte nehmen. Es war ein sehr beeindruckendes Erlebnis.